

Nota informativa

Fundación Miguel Alemán A.C.

LA FUNDACIÓN MIGUEL ALEMÁN A.C. CONMEMORA EL 35 ANIVERSARIO LUCTUOSO DEL PRESIDENTE MIGUEL ALEMÁN VALDÉS

- El Secretario de la Defensa Nacional, General Salvador Cienfuegos Zepeda fungió como orador principal

Durante la Ceremonia conmemorativa del 35 aniversario luctuoso del Presidente de México, Miguel Alemán Valdés (1946-1952), el Secretario de la Defensa Nacional, General Salvador Cienfuegos Zepeda, orador principal del evento, reconoció la labor del primer Presidente Civil desde la Revolución, quien tomó decisiones firmes que permitieron sentar las bases de un México moderno enfocado al desarrollo sostenible.

En el evento, desarrollado en la Biblioteca Mexicana de la Fundación Miguel Alemán, presidida por el Lic. Miguel Alemán Velasco, sus hijos Miguel y Claudia Alemán Magnani, así como el Director de la Fundación, Alejandro Carrillo Castro, y ante la presencia de un nutrido público, el General Cienfuegos, afirmó que entre los años de 1945 y 1946 los ánimos y visiones de los actores y factores del momento, coincidieron con el deseo y la idea progresista de que era adecuado que llegara un civil a la primera magistratura del país.

Señaló que Lázaro Cárdenas y Manuel Ávila Camacho, ex presidentes militares dieron clara muestra de la necesidad y voluntad de alejar a los militares de los asuntos de la política y percibieron la urgencia de dejar atrás el caudillismo y la influencia revolucionaria para dar paso así a un liderazgo civil, condición que perdura hasta nuestros días.

El General Cienfuegos recordó que los anhelos y exigencias políticas y de desarrollo se hicieron presentes al inicio del gobierno del licenciado Miguel Alemán Valdés, en diversos acontecimientos enmarcados en el ámbito interno, particularmente en la transición del poder militar al poder civil, y, en el externo, con la culminación de la Segunda Guerra Mundial. Ambos eventos exigían al titular del Poder Ejecutivo una dirección sensible, con amplia visión política para conducir el destino del país y adaptarse a los cambios que necesariamente se vislumbraban.

Destacó la empatía del presidente Alemán con las Fuerzas Armadas reflejadas en acciones que contribuyeron a consolidar el compromiso del Ejército con las instituciones y la paz social. Entre dichas acciones se encuentran el cambio de denominación de Ejército Nacional a Ejército Mexicano (con amplio impacto legal); la

creación del Banco del Ejército y la Armada (Banjército), la creación del Cuerpo de Guardias Presidenciales y la conmemoración de Día del Ejército que prevalecen hasta nuestros días.

“El sexenio del presidente Alemán Valdés constituye un punto de inflexión en la historia nacional, supo adoptar y fortalecer los ideales revolucionarios y ajustarlos a una visión de Estado para dar paso a un país republicano e incluyente. En pleno siglo XXI este ejemplo debe ser referente para todos aquellos que sirven o desean servir a los mexicanos, él dejó claro que toda transición democrática debe tener como objetivo supremo el progreso y el bienestar del pueblo de México”, concluyó.

Durante su intervención el Lic. Miguel Alemán Velasco agradeció las palabras del General Cienfuegos y presentó un breve resumen de las actividades de la Fundación Miguel Alemán durante 2017. Destacó el convenio entre la UNAM, la Universidad Sorbona de París y la Fundación para el establecimiento de la Cátedra Binacional “Miguel Alemán” que tiene como objetivo promover el estudio y la difusión de las culturas Mesoamericanas.

Asimismo reconoció a su hija Claudia por haber establecido el Fondo “Miguel Alemán Velasco” en el Instituto Tecnológico de Massachusetts para apoyar con becas a profesores y estudiantes mexicanos de Departamento de Aeronáutica y Astronáutica de esa Institución.

Por su parte, el Doctor Alejandro Carrillo Castro presentó un informe pormenorizado de las actividades de la Fundación a través de sus cinco comisiones: Salud, Ecología y Medio Ambiente, Innovación a la productividad agroalimentaria, Turismo y Equidad de Género. Destacó las labores desarrolladas en cada una de ellas, así como los Premios entregados y las cátedras, eventos, seminarios y mesas redondas realizadas durante 2017.